



# Incorporar a la mujer a la producción es tarea de máxima urgencia

### Ritmo de guerra en el campo

## Con gran celeridad se ha empezado a aplicar la orden del ministro de Agricultura del 17 de enero

### Millares de mujeres se incorporan con entusiasmo a las labores del campo

#### Albacete

En la última reunión de la Junta Provincial de Trabajo Agrícola se tomó el acuerdo de formar ocho equipos de delegados técnicos y prácticos en los problemas del campo para capacitar a la mujer, con el fin de incorporar a su trabajo. En los pueblos ha sido recibida esta disposición con gran entusiasmo.

#### Alicante

El día 31 de enero se reunió la Junta Provincial de Trabajo Agrícola, con asistencia de las autoridades y las distintas organizaciones, tomando medidas prácticas para el rápido cumplimiento de la orden del 17 de enero reorganizando el personal que trabaja en las labores del campo.

#### Castellón-Teruel

Por el presidente de la Junta Provincial de Trabajo Agrícola se ha remitido copia de la orden del ministro de Agricultura del 17 de enero a todos los Comités Agrícolas locales de los pueblos pertenecientes a estas dos provincias. Los delegados prácticos de Reforma Agraria, con la colaboración de las organizaciones sin dices y los jefes de las unidades mixtas que actúan en este sector, están llevando a la práctica, esta importante disposición incorporando a la mujer al trabajo y aprovechando todos los brazos que quedan en los pueblos, después de las últimas movilizaciones, para realizar totalmente la sementera, que este año ha aumentado en un 20 por ciento.

#### Cuenca

En la reunión de la Junta Provincial de Trabajo Agrícola, celebrada el 24 de enero, se acordó mandar una circular a los Comités Agrícolas locales para hacer el censo del personal útil para trabajar en el campo. También se acordó celebrar reuniones en las comarcas más importantes y premiar a las mujeres que se destaquen en la producción.

#### Jaén

Las mujeres del campo llevan el peso del trabajo en la recolección de la aceituna.

# La juventud de todo el mundo comparte la causa española

## EL COMITÉ JUVENIL INTERNACIONAL HACE UN LLAMAMIENTO A LAS CONCIENCIAS HONRADAS

París, 4.—El Comité Juvenil Internacional para Ayuda a España, que representa a más de veinte millones de jóvenes, ha hecho público un llamamiento dirigido a la conciencia juvenil mundial, en el que dice: «La invasión de España es el crimen más feroz que registra la Historia. La juventud no puede resignarse a que España sea sometida como una colonia a Hitler y Mussolini. Sobre las torturas del hambre, el pueblo español sufre los horrores de los bombardeos, que se dirigen contra la población no combatiente. La República española posee un Ejército capaz de detener la invasión del fascismo. Pero ello será a condición de que posea el armamento suficiente para demostrar toda su fuerza. El Comité Internacional hace un llamamiento a todas las organizaciones y a todas las conciencias honradas para desarrollar una gran campaña en todos los países reclamando de los Estados la ayuda a España, el restablecimiento del derecho. Para ello propone la inmediata evacuación de las tropas extranjeras cuya presencia en España constituye un escándalo para los países democráticos y que todas las organizaciones de la juventud realicen los mayores esfuerzos para ayudar a la población civil de España.»

## Por qué la U. R. S. S. ha roto sus relaciones diplomáticas con Hungría

### «La U. R. S. S. aprecia las ventajas de una colaboración con todos los Estados en defensa de la paz»

reconoció el Manchukuo, violando las decisiones de la Sociedad de Naciones. Las obsesiones de los políticos húngaros hacia el eje Roma-Berlín han tomado proporciones hiperbólicas, desde que el conde Zaky ocupó el Ministerio de Negocios Extranjeros. La reacción de la U. R. S. S. frente a la pérdida de la independencia política exterior de Hungría, proyecta sus efectos en el mundo entero, sobre la evolución política exterior húngara. El destino de Hungría y del Manchukuo dan idea de las perspectivas que el bloque de agresores reserva a los países dependientes de ellos. No solamente los pequeños países, sino también los Estados más importantes, no podrán evitar tales perspectivas más que si saben, en cada etapa de la evolución internacional, poner sus intereses nacionales sobre consideraciones de conveniencia excesivamente dudosas, si no quieren desvanecerse, ante la rudeza de la realidad, en la llama de unas falsas ilusiones.—A. I. M. A.

### Una semana de conmemoración republicana

Madrid, 4.—La Delegación de la Subsecretaría de Propaganda y de Asuntos del Comisariado del Grupo de Ejércitos de la zona Centro-Sur, tiene el proyecto de celebrar una semana de conmemoración republicana, tomando como base las fechas del 21 y 16 de febrero, aniversario de la primera República española y de las elecciones que dieron la victoria al Frente Popular. Dicha semana se iniciará el sábado próximo, día 11. Todos los actos que se organicen tendrán a su vez un relieve ante el pueblo, junto al recuerdo histórico que lleva en sí uno y otro aniversario, las lecciones del pasado, que pueden aplicarse a nuestra lucha de hoy. Serán también dichos actos motivo de exaltación patriótica, que contribuya a elevar más aún el espíritu y la moral de nuestros soldados y de la retaguardia. Teatros, cine, conferencias, mítines, emisiones de radio, música, desfiles militares, confraternidad en trincheras y fábricas, multitud de manifestaciones de índole diversa, deben hacer de la semana de conmemoración republicana una fiesta nacional de unidad, entusiasmo y fe en la victoria. La Delegación de la Subsecretaría de Propaganda y el Comisariado del Grupo de Ejércitos esperan la colaboración de todas las organizaciones y cuentan con la iniciativa de todas las provincias, aunque estén en los últimos rincones de España, que contribuirán a engrandecer la conmemoración proyectada.—Agencia España.

### Los progresos culturales, económicos y sociales de la U. R. S. S. durante el segundo plan quinquenal

(INFORME DE MOLOTOV AL XVIII CONGRESO DEL PARTIDO COMUNISTA DE LA U. R. S. S.)

(Conclusión)

En las condiciones de crecimiento de las fuerzas agresivas del imperio, de aislamiento exterior de la U. R. S. S., de la creación de grandes reservas del Estado, es indispensable el XVIII Congreso del Partido Comunista de la U. R. S. S. debe ratificar las tareas siguientes: Tercer plan quinquenal, de desarrollo de la economía nacional de la U. R. S. S., que establece un volumen de producción de toda la industria de la U. R. S. S. en 1942, último año del tercer plan quinquenal, de ciento ochenta mil millones de rublos (el valor establecido en 1926-27 fué de noventa y cinco mil quinientos millones), lo que significa un aumento de la producción industrial de 88 por ciento. A continuación se indican algunos de los pasajes más notables del plan: Océano y el Ural una nueva base petrolífera, «segundo Bakou». Desarrollar ampliamente la gasificación de toda clase de combustibles, y gasificación subterránea del carbón, convirtiéndola, en el curso del tercer plan quinquenal, en rama independiente de la industria. Aumentar la potencia total de las centrales eléctricas en 21 veces. Transformar la industria química en una rama principal de la industria, que satisfaga enteramente las necesidades de la economía nacional y de la defensa del país. Crear en Extremo Oriente, una nueva base metalúrgica que satisfaga todas las

necesidades de la construcción local. Aumentar la fabricación de aluminio en 33 veces, comparativamente en 1937.

El tercer quinquenio de la nueva producción prevé para la ejecución de los trabajos una suma de 124.000.000.000 de rublos contra 115.000.000.000 del segundo plan quinquenal.

Previene, asimismo, el desarrollo más rápido de los trabajos capitales y la construcción de nuevas fábricas en las regiones del Este y del Extremo Oriente de la U. R. S. S.

El tercer plan quinquenal previene, sobre todo, la elevación del nivel general, material y cultural de los trabajadores, comprendiendo el aumento de alimentación de los obreros en una vez y media. Previene también un aumento de gastos gubernamentales para seguros sociales, para instrucción, para asignaciones a familias numerosas y para necesidades culturales de los obreros y empleados por un valor de 53.000.000.000 de rublos, contra 38.000.000.000 en 1937.

La realización de la instrucción media general para todos en las aldeas y la



Aumentar la producción de objetos de gran consumo en 17 vez. En la agricultura, el crecimiento de la producción

## «La posición adoptada por Roosevelt, constituye el único medio de evitar la guerra», comenta la Prensa francesa

París, 4.—Los periódicos comentan la rectificación hecha a las declaraciones del presidente Roosevelt.

Madame Tabouis estima en «L'Ouvrier» que la «puntuación» de Roosevelt no cambia para nada la política (tantas veces proclamada por él), y agrega: «No puede negarse que Roosevelt ha querido a la vez recordar a Alemania que los dirigentes americanos eran contrarios a las últimas manifestaciones de la actividad nazi y de la actividad fascista.»

«L'Ordre» declara que lo que tiene importancia es el espíritu y no la letra, y agrega estar persuadido de que la posición adoptada por Roosevelt constituye actualmente el único medio de hacer entrar en razón a los dictadores e impedir la guerra.

En «Le Populaire», León Blum, después de hacer resaltar que en la rectificación, Roosevelt recuerda que su política tiende a sustraer al mundo del reino de la fuerza, y que «simpatiza totalmente con los esfuerzos que se hacen para mantener en el mundo la independencia política, económica y social de todos los países», dice: «La puntuación confirma esta doctrina.»

«El Excelsior» dice que Alemania e Italia han convenido con toda seguridad que la América actual está más cerca de Francia e Inglaterra, de lo que en 1914, y por lo tanto, es más imprudente que no se reconozca.

«El Figaro» dice que Roosevelt parece situarse en árbitro de la situación europea, y cree que, teniendo en cuenta que entre los Estados Unidos e Inglaterra poseen el 75 por 100 de materias primas, es fácil que la llave de la situación sea una Conferencia general que se celebre en Washington.—Fabra.

## Una cordial idea del proletariado francés

### FRENTE A LA MISERABLE POSICIÓN DE LOS REACCIONARIOS

París, 4.—Un periódico conservador ha propuesto que si es preciso que Francia reciba evacuados de España, se habiliten para ellos algunos campos de concentración. El proletariado francés ha respondido enfáticamente a la miserable proposición lanzando la idea de que los franceses reciban niños españoles, uno por cada hogar como mínimo. Se han recibido muchos ofrecimientos en este sentido.—A. I. M. A.

## Una Delegación del Comité Nacional de Mujeres Antifascistas para la zona general

Madrid, 4.—Ante la situación actual, el Comité Nacional de Mujeres Antifascistas ha decidido la constitución en Madrid de una Delegación que, en constante ligazón con todas las mujeres de la zona, puedan dar solución a los múltiples problemas de índole femenina, y alienten a las mujeres en la iniciación de sus deberes y de su emancipación. Dicha Delegación ha quedado constituida por mujeres republicanas, socialistas, comunistas, sindicalistas U. G. T. y C. N. T., J. S. U. y sin partido. También figura en ella cuatro delegadas de las fábricas Ferrnol, Quirós, Hutchinson y Carmona.—Agencia España.

## Los rinos han tomado la iniciativa en varios combates contra la invasión

Chung-King, 4.—En el oeste de Hankow las tropas chinas han detenido el avance de las unidades japonesas. Pasando al contraataque, los chinos desalojaron a los japoneses de Tiamyin.

Alzando la voz férrea Canton-Kowloon, expulsaron a los japoneses de Hwangtsien y El los del canal, 645. Tuo del canal y Los sinos de la guerra.

RUZAFIA.—Compañía de revistas Arturo Lledó, 4 y 6, 20 tarde, Las de Villadiego (la revista éxito del día).

ESLAVA.—Compañía Isbert-Milagros Lledó, 4 y 6, 20 tarde. El loco de ayer (éxito grandioso).

ALCAZAR.—Compañía Mauri-Morelló, 4 y 6, 20 tarde. El amor es el sabio (gran éxito).

CAPITOL.—Hoy, 4 y 6, 20 tarde. El labriero (grandioso éxito).

EDEN CONCERT.—4 y 6, 20 tarde. Ecotail de variedades.

## Los progresos de la industria socialista en la U. R. S. S.

Mosú, 4.—En Kemerovo, en el yacimiento de Donetsk, ha comenzado a funcionar la primera fábrica soviética para la producción de combustible líquido artificial, extraído del carbón.—A. I. M. A.

## VALENCIA

### Consejo Municipal VISITA

Ayer mañana estuvo a visitar al Sr. alcalde el ex delegado de Prensa y Propaganda de Madrid, diputado a Cortes por Valencia, Miguel San Andrés.

### Gobierno Civil

Ayer visitó a nuestro gobernador civil el diputado por Valencia y ex delegado de Prensa y Propaganda de Madrid, Miguel San Andrés.

### Consejería Municipal de Abastecimientos

Para comodidad del público, y por las contras en zonas de peligro, en los sucesivos los carnets que se racionaban en la Vía del Pulg. 71, se racionarán en la avenida de Lenin, 22, los que se racionaban en casa del Famós, lo harán en campo Tránsito, 87.

### Un comité de la Federación Española de Trabajadores del Crédito y las Finanzas, U. G. T.

La Comisión Ejecutiva de la Federación Española de Trabajadores del Crédito y de las Finanzas, U. G. T., ha renovado su adhesión al Gobierno de Unión Nacional y mostrado su identificación absoluta con las palabras pronunciadas durante el momento por el presidente, doctor Noguera.

En orden a las mismas se dirige a todos sus afiliados y les dice que su única preocupación en las horas actuales debe estar encaminada a recoger y canalizar los ánimos de resistencia y defensa que anidan en la clase trabajadora, como ración a la voz de su fe inquebrantable en la victoria.

## Junta Reguladora del Comercio de Uño y Venido de Valencia y su Provincia

AL COMERCIO EN GENERAL

El horario que ha de empezar a regir desde mañana lunes, día 6, ha de ser el siguiente:

Por la mañana: Apertura, a las nueve, Cierre, a la una.

Por la tarde: Apertura, a las tres, Cierre, a las seis.

## Tribunal Médico Militar Permanente de Valencia

Durante los días sucesivos serán llamados, para ser reconocidos en este Tribunal, los individuos pendientes de fallo en la forma que se expresa:

Día 5.—A las nueve de la mañana, observación, plaza y expedientes de Albalade del 26 de enero del actual.

Día 6.—Ídem ídem, ídem, ídem, ídem, del 27 de enero del actual.

Día 8.—Ídem ídem, ídem, ídem, ídem, del 28 de enero del actual.

Día 9.—Ídem ídem, ídem, ídem, ídem, del 29 de enero del actual.

Día 10.—Ídem ídem, ídem, ídem, ídem, del 30 de enero del actual.

Día 11.—Ídem ídem, ídem, ídem, ídem, del 31 de enero del actual.

## EL FRENTE

### Publicaciones del Comisariado General del Ejército de Levante

## «¡Por la independencia de España! Ejército y Pueblo»

Todos recordamos el heroico comportamiento de los antitankistas de Villavieja. Velasco, Balmaseda, Galeote, Aguado y Lledó, junto con el fallido teniente Fernando, fueron los héroes de aquella jornada.

Al hecho aislado, al combatiente que, como Coll en Usera, destrozaba fanzucas, sucedió el grupo organizado.

Mientras en Levante se registra día y noche, en la retaguardia, las fábricas no paraban ni un solo minuto.

Luchadores incansables, obreros y obreras de guerra, junto a sus máquinas, pararon en seco la ofensiva enemiga.

Una delegación de combatientes de Levante (Velasco, Balmaseda, Galeote, Lledó, Arévalo, Las Heras) visitó a los obreros valencianos.

Balmaseda el campesino antitankista que de Castilla vino a defender Valencia, en el teatro Principal en nombre de todos los soldados del Ejército de Levante, prometiéndole seguir luchando por la independencia de España.

En sus vistas a las fábricas de guerra, soldados y jóvenes obreras estajanovistas, en tribunas improvisadas, dieron cuenta de su labor y demostraron el entusiasmo que en la lucha portan. De Valencia, la Delegación visitó a varias provincias de la zona Centro-Sur volviendo a los frentes seguros de que la retaguardia también era heroica, de que la retaguardia también sabía sacrificar y trabajar por la victoria.

El comisario del Ejército de Levante ha editado un lujoso folleto, magníficamente ilustrado por el dibujante Lozano.

A través de las fotografías se demuestra los lazos de solidaridad

## Los progresos culturales, económicos y sociales de la U. R. S. S. durante el segundo plan quinquenal

(INFORME DE MOLOTOV AL XVIII CONGRESO DEL PARTIDO COMUNISTA DE LA U. R. S. S.)

(Conclusión)

En las condiciones de crecimiento de las fuerzas agresivas del imperio, de aislamiento exterior de la U. R. S. S., de la creación de grandes reservas del Estado, es indispensable el XVIII Congreso del Partido Comunista de la U. R. S. S. debe ratificar las tareas siguientes: Tercer plan quinquenal, de desarrollo de la economía nacional de la U. R. S. S., que establece un volumen de producción de toda la industria de la U. R. S. S. en 1942, último año del tercer plan quinquenal, de ciento ochenta mil millones de rublos (el valor establecido en 1926-27 fué de noventa y cinco mil quinientos millones), lo que significa un aumento de la producción industrial de 88 por ciento. A continuación se indican algunos de los pasajes más notables del plan: Océano y el Ural una nueva base petrolífera, «segundo Bakou». Desarrollar ampliamente la gasificación de toda clase de combustibles, y gasificación subterránea del carbón, convirtiéndola, en el curso del tercer plan quinquenal, en rama independiente de la industria. Aumentar la potencia total de las centrales eléctricas en 21 veces. Transformar la industria química en una rama principal de la industria, que satisfaga enteramente las necesidades de la economía nacional y de la defensa del país. Crear en Extremo Oriente, una nueva base metalúrgica que satisfaga todas las